

碧空

へきくう ～頂の上の青～

帯広市立帯広第四中学校 学校だより No.2
令和3年 4月15日発行 校長 春山 俊裕

教育テーマ「4Team 4cus」～雪中四友～
今年度の重点 ～Not one!～
*一つじゃない *一人じゃない *一度じゃない

「人が育ち、共に誇れる第四中学校」～第四中で 学びたい・働きたい・学ばせたい～ season2

令和3年度がスタートして、一週間が経過しようとしています。期待と不安が交錯するピリッとした雰囲気、校内各所から伝わってきておりましたが、少しずつ穏やかな風の香りも感じるようになってきました。元気な返事や明るい笑い声が聞こえてくると、ホッとする思いになり、嬉しい気持ちになります。

昨年同様、今年一年間も様々な課題と立ち向かわなければならないと覚悟しておりますが、それでも、

「生徒達にとって毎日学びたいと思える第四中」

「教職員にとってこの学校で働きたいと思える第四中」

「保護者の皆様にとって子ども達を学ばせたいと思える第四中」

をめざして努力していきます。

そのため、以下のようなテーマや重点目標を設定し、良質な教育活動を展開し、地域に誇れる帯広第四中学校を創ってまいりたいと思います。

令和3年度教育テーマ

よんちーむ ふぉーかす せっちゅうのしゆう
4Team 4cus ～雪中四友 耐えて咲く～

〔設定理由〕 「コロナ禍」ということのみならず、そもそもが先の見通しが見えにくいと言われる今後の社会情勢の中、学校は、ますますその時々々の状況をしっかりと把握し、適切な判断のもとに教育活動を進めていかなければなりません。昨年一年間を振り返ってみても、まさに、その「判断力こそが学校力」と言い換えることができた一年だったと思います。また、今年度より新学習指導要領が完全実施となり、社会に開かれた教育課程の実施やGIGAスクール構想による教育活動の展開が求められるなど、「新たな判断力と実行力」が試される一年になると思われま。

「4Team」。これらの課題を乗り越え、新たな挑戦に立ち向かうために必要不可欠な「心意気」であると考えます。

また、新テーマ「4cus（フォーカス）」とは、4Teamという心意気を四中全体で「焦点化し集中させる」という願いを込めています。加えて、今年度も、たとえ厳しい状況が続こうとも、「雪中四友」＝「冬の厳しさに耐え、可憐に美しく咲く四つの花（梅・蠟梅・山茶花・水仙）のように、どんな困難にもめげず、凜とした強い意志をもって難題に立ち向かう「四中の生徒や職員＝四友」でありたいということを意味しています。

今年度の重点目標

Not one!

*一つじゃない *一人じゃない *一度じゃない

今年度の重点目標「Not one!」には、昨年度の重点「Do my best!」を継続させた中で、「多様な価値を多くの仲間達と何度でも学ぶ」というような意味があります。

「考え方や方法（正解）が一つとは限らないということ」「自分は決して一人ではないということ」「挑戦も成功も一度きりではないということ」をメインに、教育活動のあらゆる場面での目標にしたいと思います。このことは、発想力や思考力を鍛えることになると同時に、忍耐力や実行力の育成にもつながるものと信じています。



令和3年度帯広第四中学校

☎080-0015 帯広市西5条南25丁目1番地 ☎0155-24-3511

FAX 24-3512

<生徒数> 1年生121名 2年生106名 3年生129名 計356名(普通学級10 支援学級5) <職員数> 39名

<開校>1951年 <校長>春山 俊裕 <URL> <http://www.dai4.obihiro.ed.jp/>

第35回全道中学校バスケットボール新人大会

<北北海道大会:3/26~28 芦別市、妹背牛町他>

(男子バスケットボール部) **ベスト8**

◇予選リーグF組

帯広第四中 66-44 岩見沢東光中

帯広第四中 不戦勝 (留萌地区代表)

*2勝0敗でF組1位で決勝Tへ進出

◇決勝トーナメント

1回戦 第四中 59-44 帯緑園中

準々決勝 第四中 64-68 北見端野中

部活動体験始まる! 4/12~



いろいろ体験する
緑ジャージ



第71回帯広市立帯広第四中学校入学式(4/8)

昨年に引き続き、コロナ禍の中での入学式となりましたので、上級生の参列は叶いませんでした。しかしながら今年は保護者の参列が認められ、ほんの少しではありますが、救われた気持ちになりました。新入生、立派な態度でした!!



帯広市子供安全ネットワークにご登録ください!!

昨年度はコロナ禍ということもあり、このシステムを利用して連絡事項をメール配信することが大変多くありました。今年度においても同様の状況だと思しますので、新年度登録の手続きを忘れずをお願いいたします。案内文書を20日(火)に配布致しますので、20日(火)~23日(金)までにお手続き下さい。

4月 分散参観日・学級懇談会のお知らせ

本校では、本年度も十分なコロナ感染予防対策を行いながら教育活動を進めてまいります。したがって、年度初めの参観日につきましても、全校一斉ではなく、分散にて実施いたします。また、本来であれば普段生活している教室で授業を参観していただくのですが、今回は、昨年度末の参観日同様、特別教室等(広い教室)で学びの様子を観ていただきます。各学級は、懇談会の折にご覧いただきたいと思しますので、ご理解いただきたく存じます。

<3年生参観日>4月26日(月) <2年生・8組参観日>4月27日(火) <1年生参観日>4月28日(水)

*いずれも、◇13:20~ 参観授業 ◇14:20~ 学級懇談会 ※詳細は別紙配布済みの文書でご確認ください

「部活動後援会総会・部会」・「PTA 総会」・「保護者面談」について

- 部活動後援会総会→ 4月23日~28日にかけて、各部ごとに分散で実施します。全体会はありません。
- PTA 総会→ 4月30日(金) 19時~ 本校体育館にて開催予定です。(感染状況では変更もあり得ます)
- 保護者面談→ 5月以降に保護者の皆様にご来校いただき、個人懇談の場を設定します。(家庭訪問は控えさせていただきます)